
Pièces 3 Pièces

Superficie 156 m²

Référence 8132657

Prix 2 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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A  Roquebrune  Cap  Martin,  à  seulement  quelques  mètres  des  plages,  dans  un

domaine privé  avec jardin  complanté  d'oliviers  centenaires,  nous vous proposons

un  bel  appartement  au  dernier  étage  d'une  Villa  Belle  Epoque  avec  une  grande

terrasse vue mer et jardin .L'appartement dispose de deux grandes chambres avec

dressings  et  salles  de  bains,  un  grand  séjour,  une  cuisine  indépendante.Vendu

avec  garage.Jardin  en  copropriété.Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce

bien est exposé sont disponibles sur le site de Géorisques:

In Roquebrune Cap Martin, just a few meters from the beaches, in a private estate

with  a  garden  planted  with  century-old  olive  trees,  we  offer  you  a  beautiful

apartment on the top floor of a Belle Epoque villa with a large terrace overlooking

the sea and garden.The apartment  has two large bedrooms with  dressing rooms

and  bathrooms,  a  large  living  room  and  an  independent  kitchen.Sold  with

garage.Shared garden.Information on the risks to which this property is exposed is

available on the Géorisques website:

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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